



### **Le vieux « chasseur du Lion » s'est finalement rangé derrière le Lion**

Jean Jacques Ekindi quitte l'opposition. Il a officiellement rejoint le RDPC, parti au pouvoir, en abandonnant ainsi son parti le Mouvement progressiste (MP).

L'homme politique a fait cette annonce ce jour au cours d'une conférence de presse donnée à Douala. « **Je démissionne du MP pour rejoindre le RDPC ce 30 avril...** », a-t-il dit

Jean Jacques Ekindi avait déjà soutenu le candidat du RDPC lors de la présidentielle de 2018. Aujourd'hui âgé de 75 ans, Ekindi a tenté en vain à 4 reprises (1992, 1997, 2004 et 2011) de déloger Paul Biya au Palais d'Etoudi.

Ancien cadre de ce même RDPC depuis 33 ans, Jean-Jacques Ekindi a rejoint l'opposition en 1992 en créant le MP.